
                                   Lavaur, le 3/09/10  

CH LAVAUR 

 

 

Monsieur le Directeur, 
 

Nous venons de prendre connaissance de votre lettre nous confirmant la venue 
du Directeur de l’ARS le mardi 7 septembre. 
Vous nous précisez dans votre réponse : « …il n’est pas souhaitable, dans 
l’intérêt de l’établissement, de le solliciter… » 
Permettez nous d’être quelque peu dubitatifs sur le fait que vous estimiez 
notre demande de RDV avec ce dernier, comme ne relevant pas de l’intérêt de 
notre établissement. 
 

En matière de points ne relevant pas de l’intérêt ou des intérêts de notre CH, 
nous avons bien des questions et bien des points à aborder avec le Directeur de 
l’ARS. 
Comme par exemple notre fragilité financière, la fermeture de la Chirurgie 
conventionnelle, les futurs projets de la Maternité et du SSR, les ordres 
professionnels, ou encore les dérives sécuritaires en psychiatrie et la 
stigmatisation des patients. 
Sans oublier bien sûr la collaboration avec le CHU qui fait apparaître des 
recettes juteuses pour le CHU et un déficit rondelet pour notre CH. 
 

Nous mettrons tout en œuvre pour le rencontrer afin de lui faire part de 
certaines de nos interrogations ou inquiétudes, allez savoir peut être nous 
annoncera t il l’octroi d’une dotation exceptionnelle ! 
Même si sa visite est effectuée au pas de charge, nous ne désespérons pas de 
le croiser dans notre établissement. 
 

Veuillez recevoir, monsieur le Directeur, nos respectueuses salutations 
 
         Un des deux secrétaires, 
      
 

 


